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ミノベ議員  南港市場の一般廃棄物収集運搬委託契約 

において、一般廃棄物の搬出量が契約時の予定数量と比 

べて半分しかなく、委託料も半減しているとして契約相 

手方が契約無効の確認を求め提訴し、昨年度までの委託業者がごみを水増しした疑いがあると訴えていると

の報道があった。市長定例会見で徹底調査をするといっていたが、どのような調査をしているのか。また、

搬出量が半減した原因についても聞かせてほしい。 

担当課長  南港市場における一般廃棄物の収集運搬業務委託の概算契約において、今年度の 4月から 6月

までの実績では、一般廃棄物の搬出量が前年度の月平均 145トンと比較して月平均で 70トン減少しており、

契約仕様書の概算数値と比較しても半減している状況である。 

原因不明な減少については、市場内へのごみの持込みや前年度委託業者の不適正な行為の可能性を調査して

いるが、それを裏付ける確証はなく、現段階で原因を断定するには至っていない。なお、訴訟を控えており、

事実認否や詳細に関わる答弁は差し控えさせていただきたい。 

ミノベ議員  南港市場の件は、半減した搬出量 70トンを契約単価 16.3円／kgで金額換算すると、その影

響額は年間で約 1,300万円にもなり、この費用の中には一部税金も含まれている。

原因はどうであれ、徹底した原因の究明が必要である。 先月 30日の定例会見に

おいて、市長は「事実関係をもっと調査するように指示を出している」と言われた

が、市場での内部調査では限界があると考えるが、外部調査も含めて今後の対応を

どうするのか、市長のお考えを伺いたい。 

吉村市長  会見でもお話したが、一般廃棄物搬出量が半減した原因については、 

しっかりと追及する必要があると考えています。南港市場の内部調査については 

ごみが半減した理由として、分別指導強化の影響や市場内 

へのごみの持込みが無かったかなど、原因を調査中と報告 

を受けています。ご指摘のとおり、内部調査には限界があ 

るため、第三者による調査を行うこととして、本市の「外 

部監察チーム」にも調査を依頼することとし、既に関係部 

局に指示を出しその中に検事出身者も加えるよう考えてい 

ます。本市の事務が適切になされていたか、といった観点 

も含めて、外部の目線でしっかりと調査し、原因追及に努 

めていきます。 
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大阪市中央卸売市場南港市場（住之江区）の一般廃棄物を

収集運搬する八尾市 の業者が本年 8月 30日、実際より少

ないごみの見積もり量を基に契約を結ばされたとして、大

阪市に契約無効の確認を求める訴えを大阪地裁に起こした

件について、9月 20日、民生保健委員会に於いてミノベ市

議が質疑を行いました。 

 


